

10連休、いつもと違った体験ができましたか

元号が令和に代わり、今まで大人も経験したことのない10連休。こどもたちはどうすごしていたでしょうか。後半は特に天候にも恵まれ、ふじまつりも大変な人手でしたね。子どもたちの元気な姿も何人も見ることができました。

連休明けで、子どもたちの様子が気になりましたが1年生もしっかり4月に習ったことが身についていたのに驚きと喜びを感じました。さあ令和元年のスタート。小学生の皆さんの時代ですね。ひとりひとりがめあてを持ってたくさんのステキを身につけていきましょう。

運動週間が始まりました。長休みに体力作りに取り組みます。

7日(火)から17日(金)までの9日間、長休みの時間を使って全校で、マット、鉄棒、跳び箱、ボール投げ、倒立、立ち幅跳びの6種目に日替わりで取り組みます。全校でやることで「やるき」をもって取り組んでいるようです。



学校にカモシカ現る！！

10連休明けの火曜日10時過ぎカモシカが校地内に現れました。とても居心地が良いのかこれで3日間、振興会館跡の建物や温室、池の周りでゆっくり草を食べています。子どもたちはとても喜んで見に行っています。自然保護センターに連絡したところ、特に危険は無いので近づきすぎないように観察してくださいとのことでした。子どもたちに観察の仕方を指導しながら見守っています。



「ステキのたね」

4月の河内っ子集会で子どもたちにお話したことです。

去年は、河内のステキ(木)※を育てるために1学期はしっかり根を張り、2学期は幹を太くし枝を伸ばし、そして3学期には花を咲かせ実をつけられるよう取り組んできましたね。そのステキは新しい学年になったらどうなるのでしょうか？枯れてしまうのでしょうか？いいえ、ステキ(木)の実からは今年のステキ(木)の「たね」ができています。そのたねを新しい学年でまた育てていくのです。前の学年で、できるようになったことを大切に、そしてもっとステキ(木)なっていけるようとりくんでいきましょう。

